

「桜」真相究明を



「桜を見る会」疑惑の真相究明をもとめる「怒りの熊本集会」でデモ行進する共産党の田村智子副委員長・参院議員(前列中央)と、(前列左から)社民・今泉克己県連代表・新社会・岩中伸司県本部委員長・くまもと民主連合・鎌田聰代表・県議、(前列右2人目から)立民・矢上雅義県連代表・衆院議員・国民・中山弘幸県連代表・宇城市議=2019年12月12日、熊本市

「就活セクハラ」の根絶をアピールする若者や学生たち(主催は、ジェンダー平等を求めて活動する「Voice Up Japan」)
=2019年12月14日、東京・渋谷駅ハチ公前



就活セクハラなくせ

2020年



政治に春を

消費税10%強行、「桜を見る会」疑惑、9条改憲——国政を私物化し、民意を踏みにじる安倍政権に代わる野党連合政権を実現し、暮らしと人権、憲法をまもる新しい政治を実現しましょう。

安倍政権が辺野古への米軍新基地建設の埋め立て土砂投入を強行して1年となる2019年12月14日、海上から「新基地反対」を訴える人たち=沖縄名護市・辺野古沖



辺野古工事やめよ

富裕層への課税で 格差ただせ



衆院東京7・9・10区の市民連合などの主催で行われたパネル討論会。共産・山添拓参院議員、社民・福島瑞穂参院議員、立民・長妻昭衆院議員、国民・渡辺浩一郎元衆院議員が連立政権にむけた政権構想について語り合いました
=2019年12月14日、東京都渋谷区